



Action de prévention sur l'alcool au collège Jean Racine de Viroflay



L'ARAPS a poursuivi ses actions de prévention auprès des jeunes du collège Jean Racine de Viroflay. Si l'année précédente le thème abordé était le SIDA, cette année les professeurs ont préféré voir aborder le thème de l'ALCOOL. La même méthodologie a été employée et nous nous sommes réunis plusieurs fois d'octobre à juin 2001 avec la principale adjointe, Me Wielfrid, et le professeur de biologie, Me Charron. C'est cette dernière qui a fait la coordination avec les autres professeurs concernés par l'action. Ces professeurs ont alors, avec leurs élèves, étudié le thème de l'alcool sous la forme soit d'un travail d'étude de texte de littérature, soit d'un travail en physique et en biologie, soit en élaborant après une recherche personnelle un ensemble de questions. Ce travail a été ponctué par la venue d'un intervenant extérieur, Me le Dr Le Voth Ifra, alcoologue au centre d'alcoologie de Versailles, qui a pu répondre aux questions des élèves et compléter leurs recherches.

La matinée d'information avec le Dr Le Voth Ifra s'est déroulée avec deux classes de 3ème en deux fois une heure. La première heure a été consacrée aux risques liés à la consommation d'alcool, la deuxième à la notion de dépendance. Durant la première heure après un exposé fait par un élève, il a été précisé qu'il n'y avait pas de boisson alcoolisée anodine. Les élèves ayant préparé un certain nombre de questions, le Docteur s'est prêté aux jeux de questions réponses. Alcool et vie sociale, alcool et conduite automobile, alcool et accident du travail, autant de sujets qui ont été abordés.

La deuxième heure s'est déroulée de la même façon, le thème étant la dépendance. Il a été abordé l'impossibilité d'arrêter, l'augmentation de consommation, pour retrouver un bien être et la recherche permanente de boisson alcoolisée : autant de signes définissant la dépendance.

Les collégiens des deux groupes ont pu débattre avec le Dr Le Voth Ifra à la fin de chaque heure.

Tous les participants et intervenants étaient satisfaits de leur matinée.

M.Rouiller